

Gremios del sector energético responden a los señalamientos del presidente Petro: “Muestran falta de información”

NOTICIAS RCN febrero 01 de 2025 | 03:39 p. m.

Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN

Los gremios se pronunciaron por las recientes críticas del presidente Gustavo Petro sobre las tarifas de energía. Durante la Movilización por la Democracia Energética en Barranquilla, Petro aseguró que “las tarifas de energía eléctrica que en este momento se están cobrando a cada familia y a cada empresa son ilegales”.

¿Qué dijo el presidente Petro?

En su intervención, el presidente dijo que las tarifas estarían satisfaciendo los intereses de particulares: “Nos han estafado, esa es la palabra, la estafa son miles de millones de dólares cada año, son billones de pesos que nos han robado”. A través de un comunicado, los gremios Andesco, Acolgen, Andeg, Asocodis, Naturgas y Ser Colombia, se refirieron sobre las declaraciones del mandatario.

La respuesta de los gremios

Por un lado, afirmaron que “se emitieron afirmaciones sin respaldo jurídico ni técnico, con mensajes que no se apegan a la verdad”. Además, indicaron que se busca desviar la atención a la crisis en el sector por la alerta de apagón.

Los gremios indicaron que las empresas han invertido más de 140 billones de pesos en infraestructura, lo cual ha permitido que se superen sequías y otros fenómenos ambientales.

PUBLICIDAD

CONSTRUCTORA BOLÍVAR

Aptos en Country Reservado

Invierte en tu futuro.

PUBLICIDAD

CONSTRUCTORA BOLÍVAR

Aptos en Country Reservado

Invierte en tu futuro.

¡Regístrate para más detalles!

PUBLICIDAD

CONSTRUCTORA BOLÍVAR

Aptos en Country Reservado

Invierte en tu futuro.

¡Regístrate para más detalles!




¿Alerta por apagón?

Cabe mencionar que Petro propuso que **un kilovatio de energía debía costar entre \$100 y \$120, y no más de \$1.300 como ocurre actualmente**. Frente a esta iniciativa, los gremios consideraron que “no coincide con la realidad”.

Sumado a ello, los gremios cuestionaron los señalamientos de ‘ilegales’ sobre el cobro de las tarifas.

“ El panorama es complejo y esta semana hemos sido testigos del impacto que pueden tener palabras inoportunas, sin fundamento y fuera de contexto.

Acto seguido, le pidieron al presidente y Gobierno que tomen **las acciones necesarias para que el servicio de energía se garantice**, debido a que la posibilidad de apagón sigue generando incertidumbre.

Las empresas reiteraron que, si no se garantiza el pago de subsidios y la operación tarifaria, la amenaza del desabastecimiento podría ser más real de lo esperado.

“ Reiteramos la invitación a todos los usuarios del servicio de energía eléctrica a informarse con datos reales y verificables, contrastando las recientes declaraciones sobre las tarifas con fuentes oficiales y análisis técnicos.

Abrir >

LO MÁS VISTO



CONTRALORÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA

Concurso de méritos de la Contraloría 2025:
¿Cuándo registrarse? Fctac con las fechas

DISIDENCIAS DE LAS FARC

5 Cayó alias Tirador, presunto francotirador de las disidencias de las Farc en el Catatumbo
Hace 5 horas

PUBLICIDAD



Asegura tu auto hoy

